

## Volume 10, Issue 1 /2008 - Deutsch

### Beschaffung und Gebrauch Neuer Medizintechnologie

---

*Von Dan Greenberg und Joseph Pliskin*

Entscheidungen über medizinische Technologie sind Risiko und zugleich Herausforderung für Entscheidungsebenen, die zeitnahe Beschaffungsentscheidungen treffen müssen, oft ohne genügenden Beweis für die klinische Effektivität oder den ökonomischen Wert eines neuen Produktes. In den letzten Jahren wurde vielfach auf akademischer Ebene vorgeschlagen, dass bei Prioritätensetzung an zwei Ziele gedacht werden muss: Legitimität, als moralische Instanz, die Ausgabenentscheidung zu treffen und Fairness, welche erreicht wird, wenn ein Individuum genügend Grund hat, auf Grund des Entscheidungsprozesse Entscheidungen über Prioritäten zu akzeptieren. Entscheidungsträger in Krankenhäusern müssen ein Training in Gesundheitsökonomik, Health Technology Assessment und Entscheidungsfindung absolvieren.

Published on : Mon, 4 Feb 2008